

11月10日



晩秋の近江路を老若男女が駆け抜ける 水郷の里マラソン

水郷・西の湖畔を舞台に「2019水郷の里マラソン」が開かれ、1540人の快足自慢の老若男女が健脚を競いました。

この大会は各自の体力に応じて完走することが主な目的で、健康づくりや仲間づくり、三世代交流の輪を広げるのも狙いで、市立運動公園を発着点に2キロ、3キロ、5キロ、10キロの4種目19部門を設けています。

種目ごとに順次スタートし、晴天に恵まれた晩秋の近江路を、参加者は沿道の市民らから盛んな拍手や声援を受けながら駆け抜けました。

10月19日



世界一級のボールさばきに小学生感銘

健康ふれあい公園屋根付き多目的広場の完成記念イベントに、フリースタイルフットボール元世界チャンピオンの金子浩之さんが、小学生対象の教室で世界一のボールさばきを披露しました。

フリースタイルフットボールは、サッカーボールを足や胸、頭などを駆使してリフティングやドリブルなどをパフォーマンスとしての完成度を競う競技。子どもたちは金子さんから基礎的な技やコツを伝授してもらったあと、リフトアップなどの技に挑戦していました。

10月22日



戦国ワンダーランド滋賀・びわ湖が開幕 大河「麒麟がくる」放送前にPR

織田信長公や明智光秀公など「戦国」をテーマにした観光キャンペーンの開幕イベントが安土文芸の郷一帯で開催されました。出陣式では、墨絵師 御歌頭おかずさんが信長公と安土城を描くライブパフォーマンスを披露、日本城郭協会の理事の小和田哲男さん（静岡大学名誉教授）が戦国時代の滋賀をテーマに講演を行いました。このほか、チャンバラ合戦や信長公が力自慢を集め競わせたと伝えられる「竹相撲」、グルメ・特産品の販売「楽市楽座」などが行われ、終日にぎわっていました。

10月27日



沖島に万葉歌碑を建立

新元号「令和」が万葉集から取られたことから、島民有志でつくる「沖島万葉歌碑建立の会」が寄付を広く呼びかけ、沖島を詠んだ万葉歌の石碑が建立されました。

刻まれた歌は柿本人麻呂の「淡海の家 沖つ島山 奥まけて わが思う妹が 言の繁けく」。将来を約束している彼女に恋の噂が絶えないので、ヤキモキしている男の落ち着いたないユーモラスな情景と、魅力的な島の娘の表情が生き生きと想像できる庶民の気持ちを歌っています。



Facebook
ページは
こちら



赤こんりポート

的場保典リポーター



氏郷まつりで近江八幡市をPR

毎年11月3日に三重県松阪市で開催されている「氏郷まつり」に『信長隊安土衆(近江八幡観光物産協会)』8人と『あづち信長まつり協議会(安土学区まちづくり協議会など)』12人が武者行列に参加しました。

「氏郷まつり」は蒲生氏郷をしのいで開催されるおまつりで、氏郷が織田信長ともゆかりがあり近江八幡市からも参加しています。

おまつり自体の規模も大きく、駅周辺道路を通行止めにして約270のお店が並び、その中を武者行列が通過していきます。行列参加者は沿道からの声援に手を振ったり、パフォーマンスをして会場を盛り上げました。

赤こんりポート

東恵子リポーター



「コグニウォーク」で北里の魅力を満喫

脳と身体を一緒に鍛えて、認知症や筋力低下を予防しようという「コグニウォーク」が10月24日、北里防災センター周辺で行われました。健康推進課と西部地域包括支援センターが企画したもので約30人が参加しました。

「コグニウォーク」とは、認知機能(コグニション)と歩行(ウォーキング)を組み合わせた造語で、歩きながらしりとりや引き算を解いて身体を活性化させるもの。

一行は、自治会館で休憩をとった後、由緒ある「小田神社」で、地域の方から歴史を聴きました。大阪市内から娘さんの元に越してきた大倉順子さんは「美しい風景を愛でながら歩くのは楽しいです」と、すっかりこのまちが気に入った様子でした。

赤こんりポート

馬場利男リポーター



「わんぱくキッズあつまれ」

白王町の鳩の湖会館を会場に、絵本作家はやしすみさんと、環境カウンセラー河合嗣生さんを講師に招いて「西の湖・権座であそぼう」が開催され、市内の小学生親子37人が参加しました。Moms funが島学区まちづくり協議会と権座・水郷を守り育てる会、市立図書館の協力を得て10月19日に開催。

午前中は、はやしさんの絵本「たんぼレストラン」の読み聞かせや島状の飛び地「権座」上陸のための団旗の製作をしました。午後からは、西の湖周辺の野鳥と生き物の自然観察をするため、河合さんから野鳥などのお話を聞いたあと、和船に乗り込み、船上から野鳥の観察を行い、権座へ上陸しました。上陸には「権座王国」入国の証として、各自が持参したパスポートにスタンプが押されるなど趣向を凝らし、最高に盛り上がりました。プログラムは全て「わくわく」する内容で、参加者全員が思い出に残る、楽しい一日であったと思います。

近江八幡市も **インスタ** はじめました



Instagram

@omi8man

「#走れ赤こんくん」に投稿を

あなたが近江八幡市内で撮ったとおきの写真に、ハッシュタグ「#走れ赤こんくん」を付けてつながりましょう！投稿いただいた写真を広報紙面などで紹介することもあります。

近江八幡市内で撮影された写真であればジャンルは問いません！みなさんの素敵な写真をお待ちしています！



野田のコスモスと夕日



和傘のイルミネーション
(村雲御所 瑞龍寺)



いいね

いいね